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Ata nº 13/2022. Aos trinta e um dias do mês de maio de dois mil e vinte e dois, foi realizada 1 
a reunião extraordinária do Conselho Municipal de Saúde de Irati, na Casa dos Conselhos 2 
Municipais. A reunião teve início com o vice-presidente Gerson Musial, realizando a 3 

conferência do quórum que fechou em sete. Em seguida, Gerson realiza a leitura da pauta, 4 
sendo aprovada por todos. Após passa a palavra para os representantes da Secretaria 5 
Municipal de Saúde, para realização da apresentação da Programação Anual 2022 e o 6 
Plano Municipal de Saúde 2022-2025. Alejandro inicia apresentando o Plano Municipal de 7 
Saúde, que terá vigência entre os anos de 2022 a 2025; explica sobre a diretriz n° 01, 8 

voltado ao fortalecimento da atenção básica; relata sobre a diretriz n° 02, voltada a garantia 9 

da assistência farmacêutica no âmbito do SUS; nesta diretriz o conselheiro Gerson expõe 10 

a importância em se realizar uma auditoria na farmácia popular; fala sobre a perda de 11 
medicamentos e a necessidade em se realizar o concurso público. O conselheiro Walter 12 
destacou a necessidade do protocolo racional que é uma diretriz adequada. Em 13 
continuidade, Alejandro fala sobre a diretriz n° 03, voltada a organização da gestão, 14 

investimentos e infra-estrutura; Gerson questiona sobre a avaliação; o conselheiro Leonel 15 
destaca a questão da comunidade de Arroio Grande que tem demandas e se está 16 

suprimindo a necessidade da comunidade. Walter coloca a necessidade da avaliação, a 17 
conselheira Fernanda destaca que as ações de prevenção não é só médicos, coloca como 18 
exemplo a falta de medicamentos como losartana que só está disponível nas farmácias do 19 

centro, área urbana, outra demanda que a conselheira Fernanda destaca é sobre a 20 
vigilância do cigarro eletrônico onde o município precisa demandar ações de fiscalização e 21 

controle. Diretriz n°04, voltada a vigilância em saúde (Ambiental, Sanitária, Trabalhador e 22 
Epidemiológica); Gerson fala da importância em pesquisar como está o controle da agua 23 

da SANEPAR; questiona se a Vigilância Sanitária municipal está acompanhando os 24 
serviços da SANEPAR, pois está muito a desejar. A SANEPAR está dificultando muito os 25 
serviços. Walter destaca que o papel de controle do VIGIÁGUA é do município. Angelo 26 
destaca a falta de pessoal e os desvios de funções dos profissionais que estão em outras 27 

secretarias. Walter questiona sobre o GT-ARO, que voltou as suas funções. Em 28 
continuidade, Alejandro explica sobre a diretriz n° 05, voltada a média e alta complexidade, 29 
fala sobre a diretriz n°06, voltada a implementação dos componentes da rede materno 30 
infantil; Walter destaca sobre a auditoria e da qualificação da fila de atendimentos, faz a 31 
proposta em fazer regional. Gerson fala sobre a questão que não se tem controle da fila 32 

para o acesso de fila, fala da importância em rever essas filas. Renato destaca sobre a cota 33 
de valor para o Consórcio, pois o recurso está extrapolado; sobre a vigilância sanitária e a 34 
epidemiologia, fala sobre a dificuldade da Regional, ou a dificuldade dos dois entes e que 35 
a Regional pode suprir e é complementar. Diretriz n° 07, voltada a implantação da rede de 36 
atenção à saúde da pessoa idosa, destaca que está voltada as ações de prevenção, 37 

promoção à saúde. Alejandro fala sobre a diretriz n°08, voltada ao fortalecimento da rede 38 
de saúde mental, para pessoas com sofrimento ou transtorno mental e dos dependentes 39 

do crack e outras drogas; Fernanda destaca a questão de qualidade de vida com a estrutura 40 
familiar esta adaptada para receber idoso. Diretriz n° 09, implementação dos componentes 41 
da rede de atenção as urgência e emergência; Fernanda destaca sobre a estratificação de 42 
risco. O Secretário Municipal de Saúde Renato Kfouri relata que a central de leitos é 43 
disponibilizada para os leitos SUS e que médicos particulares querem que se coloque 44 
pacientes na central de leitos e sejam priorizados e esta demanda é inviável. A conselheira 45 
Ana Claudia destaca o papel da auditoria que deve estar atenta a estas questões. Após 46 
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apresentação, Alejandro inicia a apresentação do Plano Anual de Saúde de 2022. Após 47 
apresentação, Gerson coloca para aprovação, os documentos apresentados pela 48 
Secretaria Municipal de Saúde, sendo aprovado por todos, com a ressalva das correções 49 

expostas durante as reuniões. Sem mais assuntos a tratar, o vice-presidente Gerson 50 
Musial, encerrou a reunião. Eu, Maria Luiza dos Passos Stier, redigi e assinei a presente 51 
ata com o vice-presidente, e os demais conselheiros assinaram o livro de presença. 52 
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